



17. Januar 2024

Pressemitteilung

Sparkasse eröffnet neuen Geldautomatenstandort in Thalexweiler

Saarlouis, Thalexweiler. Am 22. Januar eröffnet in Thalexweiler das neue SB-Center der Kreissparkasse Saarlouis.

„Mit unserer Investition in den neuen und modernen SB-Standort bekennen wir uns ausdrücklich zu unserem öffentlichen Auftrag und zu unserem Landkreis“, erklärt Horst Herrmann, Vorstandsvorsitzender der KSK. Allein in die Sicherheitstechnik des Gebäudes hat die Sparkasse einen sechsstelligen Betrag investiert.

Mit dem neuen Standort schafft die Sparkasse einen adäquaten Ersatz für die bisherigen SB-Stellen in Aschbach, Steinbach und Thalexweiler. „Und als regionales Institut werden wir auch weiterhin in der Fläche präsent sein“, ergänzt KSK-Privatkundenvorstand Stefan Klein.

Das Gebäude wurde nach den neuesten Sicherheitsstandards errichtet und beherbergt einen Geldautomaten und zwei Multifunktionsgeräte (z.B. für Überweisungen, Kontoauszüge, uvm.). Die neue SB-Geschäftsstelle liegt zentral und verkehrsgünstig an der Schaumbergstraße.



(Foto: KSK Saarlouis)

Wegen der zunehmenden Zahl an Sprengstoffanschlägen auf Geldautomaten von Banken und Sparkassen hatte die Sparkasse beschlossen, ihre Automaten weitgehend aus Wohngebäuden zu entfernen. Eine weitere Sicherheitsmaßnahme ist die Nachtschließung: Mit Ausnahme der Automatenstandorte in Dillingen (Hüttenwerkstraße) und Saarlouis (Kleiner Markt) ist der Zugang zu den Automaten der KSK in den Nachtstunden (22:00 Uhr bis 06:00 Uhr) geschlossen.

Weitere Informationen unter www.ksk-saarlouis.de oder telefonisch (06831) 442 0.